

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FRAKTION IM  
BEZIRKSAUSSCHUSS BERG AM LAIM

Geschäftsstelle für den Bezirksausschuss 14  
Friedenstraße 40

81660 München

**Fraktionsmitglieder**

**Brigitte Schulz  
Hubert Kragler  
Thomas Rose**

München, 12. Januar 2017

## **Radfahren im Bergpark erlauben**

*Der Bezirksausschuss möge beschließen:*

Das Radfahren auf den beiden geschotterten Wegen im Behrpark soll erlaubt werden. Sollte eine probeweise Freigabe des Radverkehrs in Erwägung gezogen werden, so bittet der BA 14 darum, die Probephase mit der des Antrags "Situation am Grünen Markt für Radfahrer verbessern", Nr. 14-20/B 02456, zu synchronisieren.

### **Begründung:**

Der Behrpark ist die kürzeste Verbindung zwischen Baumkirchner Straße und Bertschstraße. Die beiden geschotterten Wege in West-Ost- und Nord-Süd-Richtung sind für Radfahrende und zu Fuß Gehende beidermaßen ausreichend breit und übersichtlich. Deshalb sind keine außergewöhnliche Konflikt zwischen beiden Gruppen zu erwarten.

Die Ausweichroute über Virgilstraße ist deutlich länger, die Alternative über Kreillerstraße und Baumkirchner Straße ist auch wenig attraktiv: In der Baumkirchner Straße gibt es erst ab Höhe der Hausnummer 19 einen markierten Fahrradstreifen, bis dahin teilt man sich nordwärts die Fahrbahn mit den Autos.

Zusammenfassend sprechen folgende Gründe für die Radfahrerlaubnis:

- Es kommt zu weniger Konflikten zwischen Radlern und Autofahrern in der Baumkirchner Straße zwischen Kreillerstraße und Grünem Markt, weil Radfahrende eine Alternativroute haben, die Autos sind dann mehr unter sich.
- Die Wegewahlfreiheit für Radfahrende wird gestärkt durch eine neue Route.
- Der umweltfreundliche Radverkehr wird attraktiver.